
Mike Frantz (#17)
Beitrag von „Glubbman“ vom 23. Dezember 2018, 02:47

Bader hat das offiziell anders dargestellt:

"

Über die Modalitäten des Transfers vereinbarten beide Klubs Stillschweigen.

"Wir bedauern, dass Mike uns verlässt. Er hat sich in all den Jahren stets mit dem Verein
identifiziert und war einer der dienstältesten Spieler beim 1. FC Nürnberg", erklärt Martin Bader,
Vorstand Sport & Öffentlichkeitsarbeit beim 1. FCN. "In Freiburg hat man ihm einen
langfristigen Vertrag angeboten, deshalb ist seine Entscheidung nachvollziehbar. Im Gegenzug
hat der 1. FC Nürnberg eine angemessene wirtschaftliche Wertschätzung erhalten."

"

1. FC Nürnberg: Nach sechs Jahren: Mike Frantz verlässt den Club

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1472-mike-frantz-17/?postID=2777041#post2777041

https://www.fcn.de/news/artikel/nach-sechs-jahren-mike-frantz-verlaesst-den-club/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1472-mike-frantz-17/?postID=2777041#post2777041

